



Foto de LA PRENSA, por Fuentes

SUPERACION. Una serie de disertaciones y seminarios encaminados a lograr la superación profesional del gremio contable, mantiene en forma permanente la Corporación de Contadores de El Salvador. Se ha analizado exhaustivamente todo lo rela-

cionado con el aspecto tributario vinculado con la contabilidad. De Izq. a Der.: Roberto José Gómez, Dr. José Salvador Soto, disertante; CPC Juan José Iglesias, presidente corporación, CPC Rodolfo López Díaz y Lic. Pedro Francisco Meléndez.

Opone continuar actual Congreso

Al concluirse la nueva Constitución, esta Asamblea ya no tiene ninguna razón para continuar en sus funciones, debe convocarse al pueblo para que elija a la nueva Asamblea Legislativa, sostuvo ayer el diputado del PPS, Genaro Pastore.

En las cuatro intervenciones que tuvo durante la discusión sobre la fecha en que terminará el período de la actual Asamblea, me opuse rotundamente a que se prolongara éste, y voté en contra de esa disposición, subrayó Pastore.

En dichas intervenciones así como en las que hice cuando se discutió el período para

los concejos municipales dejé clara mi posición personal y la del Partido Popular Salvadoreño que represento, en el sentido de que es necesaria una convocatoria a elecciones generales, es decir a elecciones de presidente y vicepresidente de la República, diputados a la Asamblea Legislativa y autoridades edilicias.

En una de mis intervenciones, agrega Pastore, manifesté que considero que los diputados de esta Asamblea ya cumplimos con la misión que nos encomendó el pueblo salvadoreño: redactar la nueva Constitu-

Pasa a la página 11

Urgen devolución de los giros rescatados

En la medida que se tarden en devolver los giros y "Money Orders", robados de la Dirección General de Correos, en ese mismo tiempo están perdiendo su validez dichas especies, informan los propietarios de esos valores, que están en calidad

de decomiso en el juzgado 7o. de lo Penal. Lo decomisado tiene un valor monetario de 42 mil dólares, dijeron.

De no ser devueltos nuestros giros postales o "Money Orders" en estos días —dicen los afectados—,

Pasa a la página 5



NOVIA. Señora Lorena Elizabeth Escobar Pereira, es la Novia del Club de Leones de La Unión, que se halla celebrando sus fiestas patronales.

Estudiantina BCR en Vista Hermosa

Atendiendo gentil invitación del Comité Pro-Mejoramiento de Vista Hermosa, se presentó el viernes 9 de diciembre, en el Club Social de dicha colonia, la famosa Estudiantina del Banco Central de Reserva, que desde hace varios años viene cosechando triunfos artísticos a nivel nacional e internacional.

Los vecinos de la colonia Vista Hermosa pudieron disfrutar de las interpretaciones tan lucidas de la Estudiantina del BCR, a partir de las 7 de la noche.

Pasa a la página 9

Guardias quitan a juez auto era consignado

Vehículo en que fue asesinado un profesional y que venía remitido oficialmente a las autoridades judiciales de Santa Tecla, lo decomisaron agentes de la Guardia Nacional y lo trasladaron al cantón La Perla.

Los datos respecto a este caso, fueron proporcionados

por voceros oficiales, quienes indicaron que únicamente llegaron las diligencias al Juzgado Primero de Primera Instancia de Nueva San Salvador, en el que se hacía mención del automóvil marca Volkswagen, placas P-30826, pero éste no llegó a

Pasa a la página 9

Cooperativismo es alternativa del país

"El cooperativismo es la alternativa del mejoramiento económico, pues hemos sido dotados por Dios de una gran población trabajadora, joven, impetuosa y con deseos de sacar al país del subdesarrollo".

Esta fueron las palabras del Ing. Juan Buatista Ulloa, presidente del Instituto Sal-

vadoreño de Fomento Cooperativo (INSAFOCOOP), durante la inauguración del seminario taller de capacitación de personal docente y validación del Plan de Estudios del Técnico en Cooperativismo, en el Parque Saburo Hirao.

Dijo el funcionario que ca-

Pasa a la página 5

Contadora pauta solución para CA

"Contadora es lo apropiado para conocer las cuestiones centroamericanas. Los EUA están en la obligación de proveer asistencia económica y militar a sus aliados centroamericanos a fin de que "nos se sientan subordinados a Nicaragua", declaró a periodistas brasileños, Stephen Bosworth, presidente del Consejo de Planificación de la Política de la Secretaría de Estado.

Se refirió también a lo muy temprano que resulta para hacer un juicio acerca de los recientes ofrecimientos de Nicaragua.

El texto de la noticia de "Mildred Sola Neely" y responsabilidad por USIS, dice:

"Washington, diciembre. Estados Unidos ha expresado el deseo de que los países democráticos de la América Central negocien con Nicaragua desde una "posición de fortaleza", según un alto funcionario de la Secretaría de Estado.

"Tenemos la obligación de proveer asistencia económica y militar" a los aliados de Estados Unidos en la América Central, a fin de que "no se sientan subordinados a Nicaragua" en el proceso de paz de Contadora. Así lo declaró Stephen Bosworth a los periodistas brasileños el 5 de diciembre.

Pasa a la página 11

Fervor católico en romería del Barrio La Vega

Toda la feligresía y grupos de servicio comunal, del barrio La Vega, de esta capital, están participando activamente en la Romería de Nuestra Señora de los Remedios. Estas fiestas patronales —se informó— ayer tienen lugar del 1 al 18 de los corrientes.

Durante la presente semana —se dijo—, se han oficiado misas por encargo de diferentes familias católicas

Pasa a la página 7

Bco. Salvadoreño dará conciertos de villancicos

Una regia temporada de conciertos de villancicos iniciará el lunes del Grupo Coral del Banco Salvadoreño, atendiendo peticiones de Centros Asistenciales, Directivas de Casas Comunales y participación en el Festival Artístico Cultural programado por el Ministerio de Educación.

Informan voceros del Banco Salvadoreño que el programa del Grupo Coral a iniciarse este lunes en la Colonia Málaga, a partir de las 6:30, responde a la proyección social y cultural de dicha Institución en la zona

Pasa a la página 5



EN TELETON. Briggit Aube, "Miss Francia 1979", cantante y bailarina de fama internacional, se sumará al desfile de estrellas que actuarán en la "Teletón 83", junto a artistas nacionales.

Buró de El Salvador en Miami inauguran

Dentro del marco del desarrollo de la VII Conferencia de Inversiones, Comercio y Desarrollo de la Cuenca del Caribe, se inauguró el Buró Comercial de El Salvador en la ciudad de Miami, U.S.A., acto que fue precedido

por el licenciado Federico Alberto Schonberg, ministro de Comercio Exterior de nuestro país.

Al inaugurar el Buró Comercial el Lic. Schonberg dijo: es para mí un placer

Pasa a la página 10



EN MIAMI. Fue inaugurado por el Lic. Federico Alberto Schonberg el Buró Comercial de El Salvador en la ciudad de Miami, asistieron al acto altas autoridades de la ciudad de Miami y del gobierno de El Salvador. En el orden acostumbrado: Lic. Rigoberto Monge López, ministro de Hacienda;

Lic. Federico Alberto Schonberg, ministro de Comercio Exterior; Dr. Julio Samayoa, ministro de Trabajo; Lic. Elmer Velásquez, director de Comercio Exterior; Lic. Alberto Benítez Bonilla, presidente del BCR; Sr. Demetrio Pérez, comisionado de la ciudad de Miami y acompañante.